

## Plaine inondable : Attention fragile !

Dossier de<br /> la rÃ©daction de H2o  
February 2021

Autour du lac Saint-Pierre, l'agriculture domine le paysage. Une agriculture intensive, qui, on le sait aujourd'hui, n'est pas adaptée à un environnement aussi fragile. Un important projet de recherche, conduit par l'Université du Québec à Trois-Rivières (UGTR), est donc en cours pour tenter de développer des modèles d'agriculture durable et de protéger ce riche écosystème.

Le reportage de France Beaudoin et Luc Rhéaume - Radio-Canada